



Perpignan, le 31 janvier 2020

Atelier citoyen : « les mobilités de demain dans les Pyrénées-orientales »

Site Christian Bourquin

Salle Canigó

PERPIGNAN

le mardi 4 février à 18 h 30

En 2019, le Département a lancé une grande démarche d'écoute et de dialogue citoyen « Imagine les Pyrénées-Orientales » avec 11 rencontres citoyennes qui ont conduit les élu.e.s à prendre 30 engagements pour l'avenir des Pyrénées-Orientales.

Aujourd'hui, Imagine les Pyrénées-Orientales continue pour co-construire des projets avec tous ceux qui le souhaitent (habitants, usagers et partenaires) et pour mettre en œuvre certains engagements.

Ce premier atelier propose de réfléchir sur les aires multimodales et les pistes cyclables de demain dans les Pyrénées-Orientales.

CONTACT

Alexandra Girard,
Attachée de presse

04 68 85 80 23

07 86 48 14 90